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『Let's have fun』 第５０回譲葉祭（９／２６）

村民の方をはじめ多くの方に見ていただきたかった譲葉祭は、来場者の制限など三密を防ぐ

対策や感染症予防をしながらの実施となりました。このような中でも生徒たちは、１５名で力

を合わせ、協力し合って準備・練習し当日を迎えました。『Let's have fun』のテーマのとおり、

みんなでメリハリのある楽しみ方のできた素敵な１日となりました。

【学校長あいさつより（抜粋）】

…コロナ禍の新しい生活様式の中で、どうやったらみんなで楽しめるかを工夫しながら、私たち

の生活文化を豊かなものに創り上げていかなくてはなりません。

私たち天龍中学校では感染症のリスクを回避し、どうしたら学びの目的を達成することができる

か考えてきました。そして、伝統として引き継いできた活動や宿泊学習や修学旅行の行事など、目

的やねらいを明確にし、０ベースで活動を見直し計画実践してきました。これらの活動も、『Let’s have
fun』を実践できたと思います。本日は、その様子を保護者･来賓の皆様に見ていただき、みんなで共
有することができると思います。

生徒の皆さん、今日はその最高のアウトプットの場です。ここを見て感じてほしいという強い思

いを持って、見ている人に自分が伝えたいことが伝わるように思いっきり表現してください。

譲葉祭は全校が一丸となって１つの目標に向かって取り組む最大行事です。困難を乗り越えたり、

達成感を味わったりと、私たちを一回りも二回りもたくましく成長させてくれるものです。意見の

ぶつかり合いや協力など教科の学習だけでは経験できない貴重な場です。

今日までに力をつけてきた生徒ひとりひとりの精一杯の発表を、私は大変楽しみにしています。

生徒の皆さんの成長ぶりを感じながら今日一日を『Let's have fun』で過ごしたいと思います。…

【生徒の感想より】

いよいよだなという感じでしたが、あっという間に始まって終わっていきました。…1・2年のステ

ージ発表がおもしろくてプレッシャーでしかもA君のアドレナリンで少しヤバかったですが良い発表

ができたと思います。ダンスはサイリュームがすごくてとても興奮したし楽しめました。…全体を通し

てテーマに沿って皆で楽しく過ごすことができました。例年とは違う文化祭でしたが、皆で工夫して

できた最高の文化祭でした。



〔ハンガーPROJECT〕信濃グランセローズへハンガー贈呈（９／２７）

綿半飯田球場での信濃グランセローズと群馬ダイヤモンドペガサスの試合前に、両チームへ

ハンガー贈呈を行いました。合わせて３年生男子生徒がすばらしい投球で始球式を行い、試合

観戦もさせてもらいました。

健全育成事業『バドミントン大会』（１０／３）

天龍学校ＰＴＡ中学校部会の企画で生徒・保護者・職員でバドミントン大会が行われ、半日

気持ちの良い汗を流しました。大人と子どもまた大人同士がダブルスを組み和気藹々ながらも

本気の勝負で楽しく試合を行いました。懇親会の代わりに遠山ジンギスのお持ち帰りでした。

３年生 福祉体験事前学習（１０／７）

３年生は１０月中旬に村内の福祉施設で福祉体験を行う予定です。今回は事前学習として松

本医療福祉専門学校よりお二人の講師の方にお出でいただいて『介護』について学びました。

【生徒の感想より】

・この講座を受ける前は「福祉ってすこし嫌だな」と思っていたけど、受けてみたらとても楽しくて、「福祉

っていいかも」と思った。

・一つ一つ言葉に気をつけて利用者の方に声をかけると事がとても大切だとわかった。

・車いすは乗っている人はとても怖いし、押している人も乗っている人を傷つけないように慎重にやらな

いといけなかったので、とても大変だと感じた。

・「介護」は自分が思っているよりも様々な場所にあるということを今回初めて知ることができた。


